

Ein Junge aus den Bergen

Ernst Holzmann aus Götzens frönt weiter seiner Sängereidenschaft

GÖTZENS (mh). Holzmann – nicht nur Familienname, sondern auch Berufsbezeichnung für einen erfolgreichen Unternehmer aus Götzens. Ernst Holzmann war 35 Jahre lang in der Holzbranche tätig. Mittlerweile hat er die Firmengeschicke in die Hände seines Sohnes Peter gelegt und findet somit mehr Zeit für seine große Leidenschaft: „Ich habe schon immer gerne gesungen und in meiner Jugendzeit sogar einen Talentbewerb gewonnen“, so Ernst Holzmann.

Keine halben Sachen

„Halbe Sachen“ hat es bei ihm freilich zu keiner Zeit gegeben, weshalb die Causa auch gleich mit dem nötigen Nachdruck in Angriff genommen wurde. Schließlich wurde auch Alexander Wagner (früher Mitglied bei „Atlantis“ auf Holzmann aufmerksam und erarbeitete einige Arrangements. So ist mittlerweile eine CD mit dem Titel „Bonuspunkte meines Lebens“ erschienen (beim



Ernst Holzmann arbeitet derzeit an seiner zweiten CD.

Foto: Hassl

Interpreten erhältlich), und neben vielen kleineren Auftritten hat sich Ernst Holzmann bei der großen Benefiz-Gala in Götzens im Herbst des Vorjahres mit großem Erfolg einem breiten Publikum präsentiert.

Freddy Quinn als Vorbild

Als Markenzeichen wählte der Sänger einen bekannten Ohrwurm, der von Gattin Renate, die das Hobby nach Kräften unterstützt, umgetextet wurde. Zur Melodie von „Ein Schiff wird kommen“ beginnt der Text mit „Ich bin ein Junge aus den Bergen“. Weiters orientiert sich Holzmann an seinem Vorbild Freddy Quinn, ohne deshalb gleich zum „Seemann“ zu werden.

Inzwischen arbeitet Ernst Holzmann fleißig an seiner zweiten CD. Hörproben aus dem Erstlingswerk sowie weitere Infos betreffend Buchungsmöglichkeiten etc. gibt es unter www.holzmann.info oder per E-Mail unter der Adresse ernst.holzmann@utanet.at